

**MULHOUSE** Le ciné-club du collège Wolf en action à la Maison de l'Arc

# En tournage avec Patrick Préjean

Mais que faisait Patrick Préjean, célèbre comédien et acteur à la maison de retraite de l'Arc? Avait-il oublié l'adresse du Théâtre de la Sinne, où il se produit habituellement? L'heure de la retraite n'a pas encore sonné non plus pour l'alerte septuagénaire. Alors?

**ALORS, AVEC AHMED, YLAN, Léon, Morwena, Inci, Sara, Ihssane, Yamina, Mélissa, Olga et Lola, Patrick Préjean** participait au tournage d'un court-métrage, sous la houlette d'Olivier Arnold. Le désormais traditionnel "court" du collège Wolf, qui sera projeté en juin au cinéma Palace. Avec cette année donc un comédien célèbre.

Patrick Préjean participe à cette aventure par amitié pour Olivier Arnold, rencontré il y a quelques années sur un tournage. Il incarne le grand-père cosmonaute que s'est inventé Samir, le héros passionné par l'espace de "Des étoiles plein les yeux". Grand-père qu'il est allé trouver dans une maison de retraite, lui-même n'ayant plus

d'aïeux. Sollicitée par Olivier Arnold, la Maison de retraite de l'Arc s'est prêtée de bonne grâce au tournage, mettant à disposition une chambre d'hébergement temporaire libre. Pour son tout nouveau directeur, Christophe Bohly, cette opération colle parfaitement à la volonté d'ouverture de la Maison de l'Arc. "Nous avons à cœur d'ouvrir la maison à d'autres publics, par des animations et par notre Bistrot de l'Arc. Nous projeterons aussi le film à nos résidents".

## Un scénario qui «valorise l'intergénérationnel»

L'établissement accueille 165 personnes et emploie une centaine d'agents. La même volonté d'ouverture est partagée par le Réseau A.P.A., dont la chargée de communication Aurélie Altheimer a cordonné le tournage au sein de la Maison de l'Arc. "Le scénario valorise l'intergénérationnel, comme l'apprécie le Réseau A.P.A." Et le grand écart était en effet passionnant, entre les collégiens et le comédien. Plus connu des collégiens pour ses doublages de Tigrou dans la saga de Winnie l'our-

son que pour ses rôles dans la saga du "Gendarme", Patrick Préjean, particulièrement attentif à la transmission vers les jeunes générations, s'est dit charmé par la gentillesse et le sérieux de ses jeunes partenaires. Le comédien se produit toujours au théâtre et à la télévision, dans "Une famille formidable" notamment.

Les élèves du collège Wolf engagés dans le ciné-club

auprès d'Olivier Arnold et de Virginie Weigel y consacrent deux heures par semaine, dans le cadre de l'accompagnement éducatif. Ils étudient l'histoire du cinéma, l'analyse de films et coécrivent le scénario du court-métrage qu'ils tournent pendant les vacances scolaires.

La partie technique du tournage était assurée, fidèlement, par l'équipe de production strasbourgeoise Synovie, et par l'association mulhousienne Art' Soc'. Celle-ci est en relation et d'échange entre artistes, grand public, et bénévoles qui encourage la création et la rencontre musi-

cale, à travers l'organisation d'événements et la promotion d'activités artistiques.

Enfin, ultime maillon de cette chaîne de talents réunis par Olivier Arnold, le comédien mulhousien Valentino Sylva est aussi de la partie, sollicité par Lola, la collégienne scripte. Le jeune homme jouera à l'automne "Jamais seul" de Mohamed Rouabhi, avec la compagnie de Patrick Pineau à la MC 93 de Bobigny.

Quant au court-métrage "Des étoiles plein les yeux", il sera projeté en juin au cinéma Palace. Patrick Préjean a promis de revenir. ■

C.S.C.



Collégiens, acteurs, techniciens, directeur de l'Arc et professeur entourent Patrick Préjean, comédien (de théâtre) et acteur (de cinéma) à la carrière bien remplie. PHOTO DNA



Une scène tournée dans l'euphorie avec un comédien septuagénaire en pleine forme. PHOTO DNA.

CATHY KOHLER



Les collégiens mordus de ciné-club y consacrent deux heures par semaine. PHOTO DNA, CATHY KOHLER